

Diagnostican duodécimo caso importado de Zika en paciente cubana



La Habana, 19 may (RHC) El Ministerio cubano de Salud Pública, Minsap, informó que se ha diagnosticado el duodécimo caso importado de paciente confirmada con virus de Zika, correspondiente a una ciudadana cubana de 41 años de edad, residente en el municipio de Güira de Melena, provincia de Artemisa, que arribó al país el 10 de mayo procedente de Guyana, a donde viajó por asuntos personales.

El 12 presenta rash generalizado, acompañado de dolores musculares sin fiebre. Acude al día siguiente al Instituto de Medicina Tropical Pedro Kourí (IPK) y después de ser evaluada se decide su ingreso. Se le toma muestra para estudio y el martes 17 el laboratorio del IPK informa que el PCR en Tiempo Real en sangre realizado a la paciente resulta positivo a virus de Zika.

Actualmente se encuentra sin síntomas, con buen estado general, evolución favorable y continúa ingresada, expresa finalmente la nota del Minsap.



Radio Habana Cuba